

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.

Provincias 24 reales trimestra.

Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores a 8 mrs. por línea.

Los no suscritores 12.

Y las repeticiones a la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

—De la Correspondencia:

La Gaceta del 26 publica un decreto firmado por todos los ministros, precedido de un razonado preámbulo, creando una comision que, reuniendo todos los datos y antecedentes necesarios, forme un proyecto de etiqueta que fije el ceremonial de los actos interiores y exteriores de la corte real familia que así lo exijan, cuyo proyecto será sometido a la real aprobacion. Compondrán esta comision las personas siguientes: el presidente del Consejo de ministros, que la preside; el cardenal arzobispo de Toledo, duque de Valencia, marqués del Duque de Tetuan, D. Salustiano de Olózaga, D. Manuel Cortina, duque de Bailen, marqués de Alcañices, conde de Altamira, conde de Lalaing y de Balazote, conde de Pombal, D. José de Lemery, D. Santiago de Tejada, y marqués de Sotomayor, secretario con voto.

—El Supremo Tribunal de Justicia ha establecido como jurisprudencia: que segun el art. 1.193 de la ley de Enjuiciamiento civil, al litigante que haya sido citado y emplazado en su persona, y por su no presentacion en rebeldía, no puede oirse ni admitirse ningun género de recurso contra la ejecutoria que haya puesto término al pleito; y que para la recta interpretacion de una cláusula testamentaria que por su redaccion ofrezca alguna duda, no han de apreciarse aisladamente sus diferentes disposiciones, sino compararse entre sí, fijando la verdadera inteligencia de manera que tenga exacto cumplimiento la voluntad del testador.

—El Consejo de Estado ha sido de opinion y S. M. la Reina ha confirmado que el hecho de haber sido inscrito el padre de un quinto en la matrícula del consulado y en la de extranjeros del gobierno de la misma provincia no es bastante para que se le repunte como súbdito de otra nacion, puesto que al optar por una mera nacionalidad no obtuvo la competente autorizacion del gobierno de S. M., y por coasiguiente no podia reputarse como extranjero y eximirse del servicio militar.

—El ministerio ha dispuesto, en Consejo, que inmediatamente se lleve a cumplido efecto la disposicion de las Cortes de Cádiz mandando erigir una estatua del valeroso Alvarez en la plaza principal de la inmortal Gerona, que tan deodadamente defendió contra las armas francesas.

—Hé aquí en que términos desmiente *La Epoca* la noticia de la decision atribuida al señor Sierra de dimitir la cartera de Hacienda: «Nuestras noticias son que ni el señor Sierra piensa en retirarse, ni hay en la situacion del Tesoro nada que deba alarmarle, ni los grandes y respetabilísimos intereses a que se alude espantan la menor inquietud, como lo demuestra la progresion ascendente del precio de nuestros fondos.»

—Varios panaderos de Málaga han bajado un cuarto el precio del pan. Las gentes acudian a lo mas barato, pero la autoridad ha descubierto que la rebaja del precio la cobraban los panaderos rebajando dos ó tres onzas del peso de cada hogaza, por cuya razon han sido aquellos multados.

—Segun escriben de San Juan de Loz, en la mañana del 19 fue cogido

en alta mar por una lancha pescadora de Fuenterrabia, un lanchon en la isla de Ré nombrado *Jeune Honorine*. Este barco se hallaba con el palo de mesana roto, tombado a estribor por habérsele corrido el lastre, y sin tripulacion. Reconocido que fué interiormente, se halló un muchacho de once años encogido en un rincón, y en tal estado de postracion que no pudo dar noticia del dia en que aconteció el siniestro. Despues de haberle refrigerado un poco, declaró que se hallaba dormido cuando despertando subió al puente, vió hecho pedazos el palo y que su vela y la mayor flotaban a merced del viento y que acosado por el hambre, vivió con pan, manteca y un poco de vino que habian embarcado para su alimentacion; que no sabia cuanto tiempo se hallaba en aquel estado; que la tripulacion se componia de tres hombres que eran su padre, tio y un marinero; que creia que se hallaban en la mar hacia unos quince dias y que desde cuatro no habia comido cosa alguna. Presentándose una lancha de Socoa poco despues de recogida la naufraga por el marino español, este la entregó al francés, quien conduciéndola a su puerto y trasbordando al muchacho, asistido que fué por un facultativo, se espera que en breves dias y una vez que pueda recoger todas sus ideas, dará mas pormenores de este naufragio.

—Con el mejor éxito se ha ensayado en Valencia la produccion de la seda al aire libre. Los gusanos han crecido perfectamente en la morera, notándose en ellos extraordinario desarrollo y robustez, y actualmente están hilando el capullo. Comisiones de la sociedad de Agricultura y de Ami-

gos del Pais han examinado este ensayo, que tanto interés tiene para la regeneracion de los enfermos gusanos.

— Sabemos de un modo positivo que se tienen preparados en Inglaterra todos los medios para que la colocacion del cable submarino de que ya hemos hablado, destinado á unir la Península con la Gran Bretaña, se haga con el aparato inventado por el muy entendido capitán de la marina real inglesa, Mr. J. Selwyn, cuyo excelente aparato evita los graves inconvenientes que ofreció la colocacion del famoso cable desde las islas Británicas a América. Con esta ocasion debemos manifestar que la idea de establecer esta nueva línea de comunicacion con el resto de Europa, ha encontrado en las personas sensatas la mejor acogida, y que todas aplauden el celo de nuestro compatriota que ha promovido y no ha descansado hasta traer este asunto al estado en que felizmente se halla, merced á la excelente acogida y apoyo del gobierno de S. M. y de cuantas personas han intervenido en la tramitacion oficial consiguiente.

— En la rada de Cherburgo van á reunirse una escuadra rusa y otra sueca, además de las fragatas y cañoneras francesas que allí se encuentran. El espectáculo será imponente. Se espera para ese dia al emperador Napoleon que pasará una revista y asistirá á los ensayos comparativos de los grandes buques blindados. Se cree que habrá en aquella solemnidad una grande afluencia de yates ingleses.

— De Suecia y Dinamarca llegan rumores belicosos. En el último de dichos países las simpatías en favor de Polonia se refuerzan por el ódio vivísimo en contra de la Prusia, que desde hace muchos años le amenaza con una intervencion armada, á propósito de los negocios de los ducados.

— La idea de un Congreso no se olvida un momento. Parece que la Rusia ha cedido ya en un punto importante, pues que no exige que se reúna en San Petersburgo; tendrá lugar en una poblacion neutral. Sería preciso mucho tiempo para que se reuniesen los diplomáticos, suponiendo que todas las potencias quieran adherirse á este proyecto; por tanto, es de todo punto imposible que se obtenga una solucion pronta.

— La próxima vuelta á Francia del

príncipe de Reuss, primer secretario de la embajada prusiana, se considera como una señal de que las Cortes de París y de Berlin tratan de aproximarse; pues salido es el favor personal de que dicho diplomático goza cerca del emperador.

— Según la *France*, se asegura que el gobierno inglés, temiendo que las dificultades suscitadas por la familia real de Dinamarca con motivo de la candidatura del príncipe Guillermo no puedan vencerse, han hecho nuevas proposiciones á una corte de Alemania.

— Según la *Epoca* de Francfort el primer protocolo haciendo constar que el trono griego se hallaba vacante, se firmó el día 22 en Londres y el segundo conteniendo la adhesion de las potencias protectoras á la eleccion del príncipe Guillermo se firmará esta semana.

— El rey de Wurtemberg se encuentra gravemente enfermo.

— El rey de los belgas goza de mala salud. En la corte de Inglaterra se abrigan serios temores por el resultado de la enfermedad que padece. M. Henry Thompson, célebre cirujano inglés, ha sido llamado á Bruselas para que visite al monarca.

— En el meeting que tuvo lugar en Nueva-York, los demócratas, además de pedir que se ajustase la paz, exigieron que se nombrase general en jefe á Mac-Clelland. Los republicanos piden por su parte un mando importante para el general Fremont.

— El *Times* da á luz las órdenes del dia publicadas por los generales Lee y Hooker relativas á la última gran batalla que ha tenido lugar en las márgenes del Rappahannock. Como de costumbre ambos generales se atribuyen la victoria. El general confederado, sin embargo, es mucho mas breve y modesto en su relato, siendo el verdadero vencedor.

— Hay noticias de Polonia hasta el 21. Una banda de 1,600 hombres mandada por Lelewel y Czewinski, fué atacada al 18 de mayo cerca del bosque de Tyszowice, en la parte Sur del gobierno de Lublin. Los insurrectos fueron batidos, sufriendo grandes pérdidas y retirándose sobre el Bug. Los rusos continuaban persiguiéndolos.

— El destacamento de Oborski ha tenido un encuentro con los rusos en los alrededores de Klodava, siendo es-

tos derrotados.

— El gobierno ruso no ha podido llevar á cabo su proyecto de armar bandas de campesinos para combatir á los insurrectos.

— El día 18 hubo otra refriega no lejos de la calzada que conduce desde Wilkomir a Vilna y á Szgrwinty. Una fuerte columna rusa, mandada por el general Gaciejewski, compuesta de seis compañías de infantería y dos escuadrones de caballería, tropezó con las bandas reunidas de Horodonski y de Wyshich. El combate fué encarnizado, perdiendo la vida Horodonski y trece insurgentes mas; los rusos dejaron en el campo 80 cadáveres; pero antes de abandonar el terreno mandaron á los paisanos que enterrasen con el mayor secreto sus muertos, á escepcion de cuatro que fueron transportados á Wilna para cubrir el expediente. Gaciejewski continuó su camino hácia Oliksty, á donde llegó cuando hacia 48 horas habia salido el abate Mackiewicz, distribuyendo bendiciones al vecindario que acudió á arrodillarse á su paso. Los ancianos le besaban los vestidos, y las madres le presentaban sus hijos para que los bendijese. El abate marchaba al frente de su columna, llevando desplegada la bandera nacional, en cuyo centro campeaba una cruz roja.

— Los rusos, creyendo atacar al general polaco Jeziorauski, se ametrallaron unos á otros, merced á un ardid de aquel, causándose 30 muertos y 100 heridos. Jeziorauski, antes de abandonar su campamento atrincherado del bosque de Kobilanka, mandó encender hogueras para que los rusos creyesen que los polacos seguian en sus posiciones. En seguida se alejó, cuidando de que sus gentes marchasen en el mas profundo silencio. Los rusos, que no sospechaban el ardid, circuyeron el abandonado campamento, y como rompieron el fuego por todas partes, estrechando cada vez mas el circo, creian que los polacos se defendian obstinadamente, sobre todo al notar las pérdidas que sufrían. El engaño duró hasta que habiendo mandado á las tropas que tomasen por asalto el campo atrincherado, vieron que no estaba defendido por nadie.

— En los alrededores de Lubartow se ha presentado en campaña otra banda insurrecta, á las órdenes del mayor Kosk wski.

-- En Podlaquia, tres bandas mandadas por Krybisky, Elzanowsky y Czaroekri, han derrotado á los rusos en Miendryrce y en Dolch.

-- Jablonowski, despues de reunir dos mil hombres, los ha dividido en pequeñas bandas para hacer la guerra de guerrillas. Con la banda cuyo mando se ha reservado, ha establecido un campamento atrincherado á la vista de la frontera prusiana, y rechazado dos veces á los rusos causándoles grandes pérdidas, y haciéndoles encerrarse en Tawrog. Los rusos tuvieron 65 muertos y 89 heridos: los polacos se apoderaron de 300 fusiles y dos carros de municiones.

-- El gobierno de Kozono ha dado á la insurreccion 13,000 soldados.

MAHON 4 DE JUNIO.

Efemerides.

1224.

Celébrase en Barcelona la solemne bendicion de las banderas de una escuadra que se habia armado para la conquista de Nápoles.

1249.

Toma de Damietta por los cruzados franceses, acaudillados por el rey Luis el Santo.

La procesion de esta tarde recorrerá la plaza de la Constitucion, calle de Isabel II, plaza de San Francisco, y las calles de los Frailes, Arraval, San Roque, Buen-Aire é Iglesia.

GUIA DE FORASTEROS EN MENORCA.

Reseña topográfica, histórica y estadística de la Isla

por **J. Hospitaler**

DIRECTOR DEL DIARIO.

Comprende las materias siguientes:

Descripcion general de la Isla.

-- Costas -- Situaciones geográficas de varios puntos -- Puerto de Mahon -- Montes -- Geología -- Temperatura -- Presion atmosférica -- Lluvias -- Vientos -- Clima -- Producciones -- Ganados -- Otros animales y productos -- Pesca -- Monedas, pesos, y medidas y su relacion con el sistema métrico, con las de Castilla y varios puertos comerciales -- Caminos.

Reseña histórica de los principales sucesos ocurridos en la Isla.

Estadística -- Poblacion -- Criminalidad -- Marina, comercio é industria.

Division administrativa -- Descripcion particular de los distritos municipales de Mahon y sus anejos Villa-Carlos, S. Luis y S. Clemente, Ciudadela, Alayor, Mercadal y los sufragáneos S. Cristóbal, Fornells y San Juan de Carbonell, Ferrerías.

Seccion personal -- Autoridades, corporaciones, empleados y dependencias de los ramos de gobernacion, hacienda, fomento, gracia y justicia, y marina -- Estado militar -- Estado eclesiástico.

Si se reúne suficiente número de suscritores se publicará una nueva edicion considerablemente aumentada, de esta obra, que constará á lo sumo de diez entregas de diez y seis páginas cada una, en cuarto regular, y se repartirá una á la semana. El precio es de SEIS cuartos la entrega, y la suscripcion quedará cerrada el día 24 del mes actual.

Se suscribe en esta Redaccion é Imprenta, en la tienda-librería de don Domingo Orfila calle del Arrabal, en la de D. Nicolás Fábregues plaza del Príncipe, y en casa de los corresponsales del periódico en las demás poblaciones de la Isla.

Leemos en el boletín oficial de esta provincia n.º 4767 lo que sigue:

Seccion de Fomento.

Obras públicas. -- Faros. -- En cumplimiento de lo prevenido por el Ilmo. señor director general con fecha 15 del corriente, se inserta á continuacion el anuncio de subasta para las obras de reparacion de los muelles del puerto de Mahon; cuyo acto tendrá lugar simultáneamente en la citada direccion y en este gobierno de provincia á las doce del día 26 de junio proximo, hallándose de manifiesto desde hoy en la seccion de Fomento del propio gobierno, para las personas que quieran consultar los documentos á que se refiere dicho anuncio. Palma 27 mayo de 1863. -- El Marqués de Ulagares.

Direccion general de obras públicas. -- En virtud de lo dispuesto por Real orden de 15 del actual, esta Direccion general ha señalado el día 26 del próximo mes de junio á las doce de su mañana para la adjudicacion en pública subasta de las obras de reparacion de los muelles del puerto de Mahon, bajo la cantidad de 638.762'36 rs. vellon á que asciende el presupuesto aprobado. -- La subasta se celebrará en los términos prevenidos por la instruccion de 18 de marzo de 1852, en esta córte ante la Direccion general de obras públicas, situada en el local que ocupa el ministerio de Fomento, y en Palma ante el Gobernador de la provincia; hallándose en ambos puntos de manifiesto, para conocimiento del público, el presupuesto, condiciones y planos correspondientes. -- Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, arreglándose exactamente al adjunto modelo, y la cantidad que ha de consignarse previamente como garantía para tomar parte en esta subasta será de treinta mil reales en dinero ó acciones de caminos, ó bien en efectos de la deuda pública al tipo que les está asignado por las respectivas disposiciones vigentes, y en los que no lo tuvieren, al de su cotizacion en la Bolsa el día anterior al fijado para la subasta; debiendo acompañarse á cada pliego el documento que acre-

dite haber realizado el depósito del modo que previene la referida instruccion. En el caso de que resultasen dos ó mas proposiciones iguales se celebrará únicamente entre sus autores, una segunda licitacion abierta en los términos prescritos por la citada instruccion; siendo la primera mejor por lo ménos de tres mil reales, quedando las demas á voluntad de los licitadores, siempre que no bajen de 900 reales. Madrid 18 de mayo de 1863. -- El Director general de obras públicas. -- Tomás de Ibarrola.

Modelo de proposicion.

D. N. N., vecino de _____ enterado del anuncio publicado con fecha 18 de mayo último, y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicacion en pública subasta de las obras de reparacion de los muelles del puerto de Mahon, se compromete á tomar á su cargo la construccion de las mismas, con estricta sujecion á los espresados requisitos y condiciones, por la cantidad de _____ (aquí la proposicion que se haga, admitiendo ó mejorando lisa y llanamente el tipo fijado; pero advirtiendo que será desechada toda propuesta en que no se espresare determinadamente la cantidad, escrita en letra, por la que se compromete el proponente á la ejecucion de las obras.)

Fecha y firma del proponente.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

✠ SS. Corpus Christi, San Francisco Caracciolo fundador y Santa Saturnina virgen.

CULTOS.

CORTE DE MARIA. -- Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Anunciacion, en la iglesia de S. Francisco, privilegiada.

En la de St. Maria se celebrará con notable solemnidad la festividad del SS. Corpus Christi. A las 10 de la mañana se pondrá de manifiesto á S. D. M. cantándose Nona solemne, despues seguirá la misa mayor á toda orquesta, ocupando la Cátedra del Espíritu Santo el M. Ilre. Sr. D. Tomás Rullan Canónigo Lectoral de la Catedral de esta Diócesi. Por la tarde á las 4 se cantarán Vísperas solemnes, despues seguirá la procesion general.

Durante la octava, todos los días, por la mañana á las 9½ se cantará misa mayor, y por la tarde á las 4 Vísperas con esposicion de S. D. M.

En la de S. Francisco el domingo 7 se celebrará la festividad del Smo. Corpus Christi. El sábado por la tarde se cantarán completas solemnes con esposicion de S. D. M., y el domingo á las 10 oficio solemne con sermón que dirá D. Lorenzo Pons Pbro., Custos de la misma, y por la tarde Vísperas y la procesion.

SANTO DE MAÑANA

San Pacifico obispo y San Bonifacio obispo y mártir.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. -- Sale á las 4 horas y 33 ms. -- Pónese á las 7 h. y 23 ms.

LUNA. -- Sale á las 9 h. y 55 ms. de la T. -- Se pone á las 7 h. y 8 ms. de la M.

GRUPO DE LA PLAZA del 4 de Junio de 1863.

Art. 1.º Con motivo de ser mañana día

del Smo. Corpus Christi las tropas de la gñarnicion vestirán de rigurosa gala y debiendo salir S. D. M. en procesion á las 5 $\frac{1}{2}$ de la tarde de la Iglesia parroquial de Santa María, cubrirán las espresadas tropas su tránsito con arreglo á ordenanza hallándose á las 5 en punto establecidas en el sitio que á cada cuerpo se detalla á continuacion.

Art. 2.º El Regimiento infantería de Zaragoza apoyará su derecha en la plaza de la Constitucion dando frente á la iglesia y se estenderá formando calles por la referida plaza, calle de Isabel II hasta el núm. 4 de la de los Frailes. El primer Batallon Fijo de Artillería formará la estreña izquierda de la línea apoyando su cabeza á la inmediacion de Santa María, corriéndose á ocupar la calle de la Iglesia hasta el núm. 2.

Las compañías del segundo Regimiento de Ingenieros y las del Batallon de Obreros del mismo instituto seguirán al Regimiento infantería de Zaragoza por la calle de los Frailes hasta el núm. 75 de la del Arrabal y finalmente el Regimiento infantería de Granada ocupará el espacio que resulte entre la izquierda de Artillería y la de Obreros, apoyando la suya á la de este último cuerpo.

Art. 3.º La primera Compañía de Granaderos de Zaragoza con la banda, música y Gastadores no ocupará puesto en la carrera sino que formará en columna por mitades en la plaza de la Constitucion, entre la calle de Portal de Mar y la puerta principal de la iglesia dando á esta el costado derecho para marchar detrás de la procesion en el orden que el terreno se lo permita, formando los Gastadores la escolta colateral de la custodia.

Art. 4.º A vanguardia de la procesion marchará un piquete de Guardias Civiles compuesto de la fuerza que resulte disponible.

Art. 5.º El Sr. Coronel Comandante de Artillería de la Plaza dispondrá que se situen en el parage de costumbre las piezas necesarias para hacer las tres salvas de ordenanza.

Art. 6.º A medida que la procesion vaya dejando despejado el frente de cada cuerpo, volverán estos á su formacion de batalla y se dirijirán á su acuartelamiento en los términos que he prevenido ya á los respectivos SS. Gefes.—El Coronel Gobernador interino.—Salazar.

Servicio para el 5.

Gefe de dia: D. Pascasio Nogales, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Zaragoza n.º 12.—Parala, este cuerpo y Granada.—Hospital y provisiones Zaragoza.—El T. C. Sargento Mayor.—Juan Perea y Jáuregui.

AVISOS OFICIALES.

Vice-Consulado de S. M. B.
en esta isla.

El lunes 8 del actual, á las nueve de la mañana, se venderá en pública subasta, habiendo postura competen-

te, en el muelle del puerto de Ciudadela, una partida tablazon, algunas piezas de arboladura y deshechos de madera, hierro, cobre, jarca, etc., etc, procedente del naufragio del bergantin inglés Aix acaecido á la entrada del espresado puerto.

ANUNCIOS.

AL ILUSTRADO PUBLICO MAJONES.

Ha venido á establecerse á esta ciudad, Gabriel Pomar, platero, grabador, sinclador y esmaltador, el cual ofrece al público, un variado surtido de alhajas de buen gusto, novedad y elegancia.

Dicho sugeto hace, compone y arregla toda clase de prendas correspondientes á su arte, el que posee en toda su estension. Tambien cambia alhajas de toda clase y compra galones de oro y de plata.

Vive calle Nueva n.º 24.

Á LAS SEÑORAS Y CABALLEROS.

El Sr. Carreras acaba de recibir un numeroso y variado surtido de objetos de plata y oro, como son: tarjeteros, petacas, porta monedas, fosforeros, aderezos, medios aderezos, cadenas de oro, sortijas, pendientes, entre los que se hallan los llamados LÁGRIMAS DE POLONIA, etc. Todo del mejor gusto y de última moda, á precios cómodos. Igualmente compra y cambia alhajas de oro y plata.

Calle Nueva número 35.

CONFITERÍA DE ANDREU.

Calle de S. Roque, n.º 9.

Para la festividad de hoy se ha elaborado una buena variedad de Pastas, Dulces, etc.

MERENGUES á la fresa y de otras clases,

Pasteles de la Esperanza,

Idem de Crema,

Idem Dulces,

Frutas al Candi,

Yemas Cándidas,

Idem de Coco,

Idem imitacion de frutas,

Cabezas de ajo,

Turrón de Guirlache,

Bizcochos borrachos de Guadalajára.

VARAS DE JACOB,

todos los domingos y fiestas.

Tambien se encontrará un nuevo surtido de CERA LABRADA para la procesion.

En el establecimiento de quinceria de la plaza de la Constitucion n.º 8, á mas de los variados efectos que en el se venden, se ha recibido un gran surtido de abanicos de todas clases y dibujos, desde el precio de 15 cuartos hasta 80 y mas reales uno.

Igualmente hallarán un buen surtido de PERFUMERÍA de las acreditadas fábricas.

CRISTALERÍA Y OBRA FINA.

Vasos desde 15 hasta 24 rs. docena; platos blancos finos á 10 idem; tazas para café á 16 rs. id.

Costureros para señoritas; cuadros y espejos dorados en los cuales se ha hecho una gran rebaja, pues los que se vendian á 9 duros se dan por y los de 15 pesetas á 9 id., y otros muchos géneros sumamente baratos.

Plaza de la Ve. dura.—Solo permanecerá en esta ciudad 4 dias.

TEATRO.

ÚLTIMA FUNCION

para hoy Jueves 4 del corriente.

La empresa y los artistas al llegar el último dia en que tendrán la honra de presentarse en la escena de este teatro, creen de su deber dirigir su voz al galante público de esta ciudad, para manifestarle el recuerdo de lo mucho que le debe vivir por siempre grabado en lo mas íntimo de su corazon, donde quiera que conduzca su suerte.

Orden de la funcion.

1.º Una brillante sifonía.

2.º El acreditado drama en tres actos

y en verso, original de D. Juan Palou Coll, titulado:

LA CAMPANA DE LA ALMUDAINA

Cuando tantos aplausos ha merecido esta obra de todos los públicos de España, tan unánimes elogios ha obtenido de la prensa de la corte y de toda la de provincia, es innecesario tributarla elogios que relevante mérito no necesita.

A continuacion se bailará. Dando fin a la divertida pieza en un acto, titulada:

La familia improvisada.

Precios de costumbre.—A las 8 $\frac{1}{2}$.

Con motivo de la festividad de hoy no se publicará mañana el periódico.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva núm 21.